## TGV Horn 1923 e.V.



## Sportliche Wochen liegen hinter uns

Noch vor dem sehr erfolgreichen Gaukinderturnfest (Ergebnisse wurden bereits veröffentlicht) nahm der TGV mit 2 Herren und einer Damenmannschaft beim Elfmeterturnier des SV Göggingen teil. Der Turnverein stellte somit die größte Teilnehmergruppe. Leider konnte man den Titel nicht verteidigen aber dennoch war es ein zu kraus Strauter abweitet.



Eine Woche später nahmen zwei Mannschaften unserer Volleyballer beim Wegfestturnier unseres Patenvereins TV Heuchlingen teil. Die erste Mannschaft verpasste den Einzug ins Turnierfinale nur ganz knapp. Beim Spiel um Platz drei einigte man sich mit den Heuchlingern auf ein Unentschieden.

Bereits sieben Tage später reiste man wieder nach Heuchlingen, auch beim dortigen Faustballturnier startete der TGV wie schon seit vielen Jahren mit einer Mannschaft. Leider konnte man nicht an die oft guten Ergebnisse der Vorjahre anknüpfen und musste sich nach spannenden Platzierungsspielen mit einem Platz im hinteren Bereich der Tabelle zufrieden geben.